

# PELITA

## Ramai Perbincangan Terkait Judi Online, Kapolresta Bandara Soetta Dicurhati Para Karyawan

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.PELITA.WEB.ID](http://TANGERANG.PELITA.WEB.ID)

Nov 15, 2024 - 19:00



TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol Roberto Pasaribu dicurhati para karyawan terkait judi online (judol) yang akhir-

akhir ini ramai jadi perbincangan masyarakat.

Hal tersebut terungkap saat alumni Akpol tahun 2000 itu sedang blusukan untuk menyerap aspirasi dari puluhan pekerja di area Kargo Bandara Soetta, Tangerang, pada Jumat (15/11) siang.

Roberto menjelaskan, terkait maraknya judi online di tengah masyarakat Polri telah melakukan berbagai langkah seperti upaya pencegahan, hingga penegakan hukum terhadap bandar hingga pelaku.

Terkait pencegahan, pihaknya gencar mensosialisasikan kepada masyarakat seputar langkah-langkah untuk menghindari praktik judi online, salah satunya agar tidak mudah tergiur iming-iming gaji besar.

Sementara untuk penegakan hukum, saat ini tim Siber Polri secara continue (rutin) melakukan patroli siber untuk mengidentifikasi beberapa aplikasi, website atau pun situs yang bergerak dalam judi online.

"Selanjutnya dilakukan upaya hukum dan beberapa keberhasilan Polri dalam penindakan itu secara transparansi disampaikan kepada masyarakat baik melalui media cetak dan elektronik," katanya.

Menurut Roberto, hal itu selaras dengan arahan dari Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo untuk menindak tegas segala aktivitas yang berkaitan dengan judi online, baik pemain maupun bandarnya.

"Hal itu juga merupakan wujud upaya Polri dalam mengimplementasikan salah satu Asta Cita Bapak Presiden RI Prabowo Subianto," kata Roberto saat merespons salah satu aspirasi pekerja pada kegiatan bertajuk 'Jumat Curhat' tersebut.

**\*Sosialisasi Pencegahan Judol dan TPPO\***

Roberto menambahkan, pihaknya secara rutin mengerahkan personel untuk sosialisasi kepada masyarakat di wilayah Bandara Soetta terkait pencegahan judi online baik secara lisan maupun selebaran.

Selain itu, pihaknya juga melakukan pembinaan terkaitantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) terhadap masyarakat di wilayah Bandara Soetta.

Hal tersebut, menurut Roberto, agar masyarakat tidak menjadi korban TPPO ke luar negeri untuk dijadikan administrator judi online, seperti yang sebelumnya telah terungkap oleh pihak kepolisian.

"Kami mengajak masyarakat bersama-sama memerangi TPPO dan menghindari judi online dengan melaporkan ke kepolisian bila melihat atau mengalami," kata Roberto.

Roberto berpesan kepada seluruh komponen masyarakat agar mengawasi anggota keluarganya masing-masing supaya terhindar dari praktik judi online dan TPPO yang dampaknya dapat merugikan semua pihak.

"Jangan mudah tergiur akan permainan judi online dan iming-iming gaji besar bekerja di luar negeri. Kami berharap agar rekan-rekan memikirkan efek atau imbas yang ditimbulkan yakni dapat merugikan kita dan keluarga," pesan Roberto.

**\*Imbauan Jelang Pilkada 2024\***

Melalui momen tersebut, Roberto mengajak seluruh elemen masyarakat untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024.

Selain itu, pihaknya juga berharap kepada seluruh komponen masyarakat agar tidak mudah terprovokasi dengan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan di wilayah Bandara internasional Soekarno-Hatta.

"Mari bersama-sama kita ciptakan suasana damai dan sejuk khususnya jelang pelaksanaan Pilkada serentak 2024," tandas Roberto, seraya mengapresiasi masyarakat yang selama ini telah menjaga kondusifitas di wilayah Bandara Soetta.

Terakhir, Roberto menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya setiap minggu tersebut merupakan implementasi dari arahan dan atensi Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus dilaksanakan," pungkas Roberto.

Chandra, salah satu pekerja ekspedisi mengapresiasi kegiatan 'Jumat Curhat' yang diadakan rutin oleh Polresta Bandara Soetta setiap jelang akhir pekan dengan lokasi dan peserta yang berbeda-beda tersebut.

Menurut Chandra, kegiatan Jumat Curhat tersebut sangat positif lantaran bisa menjadi ajang silaturahmi antara Polri bersama masyarakat.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara, kami berharap acara seperti ini dapat berkelanjutan, karena bermanfaat bagi kami," kata Chandra didampingi rekan sejawatnya. (Humas/Spyn).